

**Spielstunden in Kindertagesstätten** Kinder lernen Sprache über die Imitation von Lauten. Sie haben die Fähigkeit, problemlos jede noch so fremde Sprache zu sprechen. Erst wenn sie ihre Muttersprache sicher beherrschen, nimmt diese Fähigkeit ab. Umso wichtiger daher, den Fremdspracherwerb bereits im Kindergartenalter zu fördern!

Unsere Spielstunden richten sich an die Kleinsten - an Kinder aus Kindertagesstätten. Unsere muttersprachlichen Dozenten kommen ein oder zwei mal wöchentlich für 30 bis 45 Minuten in die Einrichtung. Sie singen und spielen mit den Kindern in der Zielsprache. Der Unterricht ist ausschließlich spielerisch und ohne jeden Erfolgsdruck. Die neue Sprache soll den Kindern Spaß machen!

Muttersprachliche Kinder und Eltern sind besonders willkommen! Für die Kinder ist es eine schöne und stärkende Erfahrung, ihre zweite Muttersprache weitergeben zu können. Und auch die Eltern sind herzlich eingeladen, an den Spielstunden teilzunehmen. Alle Kinder profitieren davon, der Sprache und Kultur ihrer Freunde näher zu kommen.

Unsere Dozenten haben viel Erfahrung im Unterricht für Kinder. Sie verfügen über Zusatzqualifikationen in Didaktik, haben selber Kinder oder jahrelang mit Kindern gearbeitet. Sie wissen, wie man Sprachen mit Freude und Spaß vermittelt.

Wenn Sie Interesse an unseren Spielstunden haben, wenden Sie sich bitte an [unseren Büroservice](#). Wir machen Ihnen gerne ein individuelles Angebot. Das PDF am Seitenende können Sie gerne ausdrucken und in Ihrem Kinderladen aushängen, um die Idee mit anderen Eltern zu teilen.

## **Dateien**

- [Spielstunden A4 \(pdf, 112 KB\)](#)